

Día del daño cerebral - Mediterráneo - 25/10/2018

DÍA DEL DAÑO CEREBRAL

La Universitat Jaume I y la Asociación-Fundación Ateneu Castelló conmemoran hoy el Día del Daño Cerebral Adquirido con un acto de sensibilización en el vestíbulo de la facultad de Ciencias de la Salud de la UJI. Durante la mañana, habilitarán mesas informativas para dar a conocer la dimensión y significado del daño cerebral adquirido y el trabajo que realizan desde Ateneu Castelló en favor de los afectados y familiares. **Leonor Lapeña**, antigua profesora del departamento de Agrarias de la UJI, lee a las 12 horas el manifiesto *Una vida salvada merece ser vivida con dignidad*.